

## Arranca la Colecta UBRTón 2019

Soledad de Graciano Sánchez.- Dio inicio la colecta anual promovida por el Sistema Municipal DIF de Soledad en apoyo a las personas con discapacidad que son atendidas en la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR) 1 y ahora también en la segunda, ubicada en la colonia Villa Jardín.

La presidenta del DIF, Ruth González Silva, convocó a la sociedad a unir esfuerzos a favor de los sectores más vulnerables, "la gente se puede sumar a esta causa al participar en las distintas actividades que se tienen programadas para recaudar fondos y contribuir en garantizar un mejor servicio para las personas que más lo necesitan". /Paula Montero Becerril

## 250 familias serán las beneficiadas

Soledad de Graciano Sánchez.- Actualmente se realizan trabajos de escrituración en distintas partes del municipio, con la finalidad de otorgar certeza jurídica al patrimonio de las familias soledadenses. Se contempla que se regularizarán más de 250 familias, quienes con esta acción tendrán certeza jurídica patrimonial. Paula Montero Becerril

# primer Centro Municipal de Autismo

PAULA MONTERO BECERRIL

Ruth González Silva, al inaugurar esta segunda sede y el primer Centro Municipal de Autismo que dará servicio sin costo.

En el acto inaugural el director de Integración a Personas con Discapacidad en el estado, Guillermo Sánchez, en principio compartió el mensaje de parte de la Presidente de DIF Estatal, Lorena Valle, 'felicidades y por el interés que tienen por sacar adelante a las personas con y cuenta con el apoyo del gobierno del estado' expresó.

# Llevan "Manos a la obra" a colonia Real Providencia

REDACCIÓN

Con el objetivo de seguir transformando el municipio en un ente de desarrollo y progreso constante, el Ayuntamiento de Soledad continúa con el programa 'Manos a la Obra' en la colonia Real Providencia, donde todas las áreas intervienen con acciones palpables en beneficio de los habitantes de este sector del municipio.

El innovador programa 'Manos a la Obra', arrancó este lunes en la colonia Real Providencia, donde se suman acciones visibles que mejoran la calidad de vida de los habitantes de la zona.

con la finalidad de alcanzar este año 18 áreas poblacionales a las que se atenderá de manera integral.

La intervención contempla reforzar los servicios públicos de cada colonia y comunidad, desde la gestión de trámites públicos hasta el bacheo, rehabilitación y pavimentación de calles.

El alcalde Gilberto Hernández Villafuerte, dio el banderazo inicial para dar inicio a los trabajos de mejora urbana por medio de obra pública y atención integral de todos los servicios públicos, desde alumbrado, rehabilitación de espacios públicos, infraestructura vial hasta poda de árboles.

# Inician talleres en Casa de la Cultura de Soledad

REDACCIÓN

Las actividades recreativas, artísticas y culturales, favorecen el desarrollo mental, emocional y motriz, además de que estimulan el sentido de identificación y pertenencia comunitaria, por ello, la dirección de Cultura Municipal, inició con una amplia gama de talleres para los distintos gustos y grupos de edades.

El director del área, Roberto Mateo Posadas Martínez, informó que hay talleres innovadores, que sin duda alguna tendrán una excelente respuesta por parte de la población, pues además son gratuitos y se imparten en la Casa de Cultura de Soledad. Alrededor de 12 talleres los que iniciaron actividades.